
 

VERBALE N. 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 

In data 12 marzo 2020 alle ore 18.30 è convocato in seduta digitale il Consiglio di Istituto per 
discutere il seguente 

o.d.g: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente  

2. Variazioni al Programma annuale esercizio finanziario 2020  

3. Proposta incremento premio assicurativo A. S. 2020/2021 

4. Delibera criteri per graduatoria esclusi Liceo scienze applicate corso Cambridge 

5. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

6. Varie ed eventuali 

  

COMPONENTE GENITORI SIGG.:  

Orario ingresso/uscita 

Campioni Roberto                                           Presente 

Capriati Mirko                                                  Presente 

Grecchi Giancarlo                                            Presente 

Wilkinson Nicole                                              Presente 
 

COMPONENTE DOCENTI PROFF.:  

Orario ingresso/uscita 

Albonico Silvia                                                  Presente  

Bernasconi Claudia                                          Presente  

Caratozzolo Rosa                                              Presente  

Giani Michela                                                    Presente 

Mascione Maria                                               Presente 

Palazzi Sergio                                                    Presente 

Rella Irene                                                         Presente  

Zoni Roberto                                                    Presente  
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COMPONENTE STUDENTI  

Orario ingresso/uscita  

Aurina Giorgio                                                   Presente 

Bordoli Giorgio                                                  Assente 

Introzzi Samuele                                               Assente 

Langianese Giorgia                                           Presente 
 

 

DIRIGENTE SCOLASTICO PROF:  

Orario ingresso/uscita  

Peverelli Roberto                                              Presente 
 

 

Presiede la riunione il Presidente, sig. Campioni Roberto, che, accertata la presenza del             

numero legale, dà inizio alla seduta alle ore 18.30. Assume l’incarico di verbalizzare la seduta               

odierna la prof. Caratozzolo Rosa Maria. 

 

1. Approvazione verbale della seduta precedente. 

Viene sollevata un’obiezione in merito al punto 7 riguardante l’osservazione ”colta in flagrante”,             
per cui il dirigente suggerisce di sfumare il concetto.  

Si procede alla votazione per l’approvazione del verbale della seduta del 21 dicembre 2019. 
Votazione:  

Presenti n° 15 

Favorevoli n°12 

Astenuti n°3 

Contrari  n°0 

  

  

Il Consiglio approva a maggioranza 

Delibera n. 01/2020 
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2) Variazioni al programma annuale e finanziario 2020  

Il Dirigente illustra le due variazioni proposte. La prima ridetermina l’avanzo di amministrazione al              
31 dicembre 2019; la predisposizione del nuovo Programma annuale, che viene proposta qualche             
settimana prima della fine dell’anno solare, rende impossibile fissare con esattezza l’avanzo di             
amministrazione al 31 dicembre dell’anno in corso. La prima variazione (vedi allegato) registra le              
nuove entrate e i nuovi impegni di spesa intervenuti tra la data di approvazione del Programma                
annuale 2020 e il 31 dicembre 2019. 

La seconda variazione (vedi allegato) registra invece le maggiori entrate legate al progetto             
INCLUMAP, un progetto Erasmus che prevede un partenariato tra Italia, Spagna e Portogallo, per              
il quale alcuni docenti stanno già lavorando. 

Si procede alla votazione 

Votazione: 

Presenti n° 15 

Favorevoli n°15 

Astenuti n°0 

Contrari  n°0 

 

Il Consiglio approva all’unanimità 

Delibera n. 02/2020 

 

3) Proposta Incremento premio assicurativo 

Il Dirigente passa alla discussione del terzo punto. La scuola ha sottoscritto un contratto              
assicurativo, con Cattolica Assicurazioni, che ha un premio molto basso (6 €) e che, come si è                 
potuto constatare in seguito ad alcuni incidenti avvenuti, porta in alcuni casi a rimborsi limitati               
rispetto all’entità del danno. Partendo da un problema sollevato da un genitore, il dirigente ha               
contattato la società di brokeraggio assicurativo che da alcuni anni collabora con la scuola, la               
quale ha suggerito di aumentare il premio a 8/10 euro per fruire di una migliore copertura                
assicurativa.  

Dopo ampia discussione, il presidente mette ai voti la proposta di adottare in occasione della               
nuova gara per la selezione della compagnia assicurativa criteri che favoriscano la garanzia di              
adeguate coperture in caso di danni o incidenti, attestando il premio pro-capite attorno alla cifra di                
10 €. 

Si procede alla votazione 

Votazione: 

Presenti n° 15 

Favorevoli n°15 

Astenuti n°0 
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Contrari  n°0 

 

Il Consiglio approva all’unanimità 

Delibera n. 03/2020 

 

4) Delibera criteri graduatoria Cambridge 

Il Dirigente ritiene opportuno, data la situazione, rinviare la delibera al Consiglio successivo. Il              
problema proposto al Consiglio è quello di definire dei criteri certi per procedere all’eventuale              
ripescaggio di studenti esclusi dal corso Cambridge, perché non in possesso dei requisiti a fronte               
della necessità di procedere a una selezione a causa dell’eccessivo numero di richieste di              
iscrizione. Da qui la necessità di stabilire dei criteri quali sorteggio, media voti, certificazioni              
linguistiche possedute. 

Vengono avanzate alcune proposte come una graduatoria o le certificazioni linguistiche. 

La professoressa Albonico, docente del corso Cambridge, scarta quest’ultima ipotesi, in quanto le             
certificazioni non sono proprio state considerate fino al momento. 

Il Consiglio di Istituto decide di soprassedere per il momento e di decidere in seduta in presenza in                  
altra data.  

 

5) Comunicazioni del dirigente 

Il Dirigente fa il punto della situazione attuale. 

Dal punto di vista della scuola si sta affrontando un’emergenza che riguarda il processo di               
apprendimento dei ragazzi, per cui si è preso l’impegno sia di mantenere con loro un forte legame                 
educativo, che di raccogliere elementi di valutazione, in modo non semplicistico, per potere dare              
una valutazione conclusiva. A tal fine si è scelto di utilizzare le lezioni a distanza, così come tutti gli                   
altri strumenti a disposizione. 

L’appello del dirigente va sia agli studenti che devono lavorare intensamente e con serietà, sia alle                
famiglie che in questo momento li devono accompagnare e sorreggere. 

Il Presidente chiede se ci sono informazioni sulla maturità. 

Il Dirigente risponde che al momento non ci sono indicazioni, di non preoccuparsi adesso della               
maturità, ma piuttosto occorre fare un lavoro assiduo in quanto non si sa fino a quando la                 
situazione attuale si possa protrarre.  

Il Presidente chiede anche quali siano i primi riscontri da parte degli insegnanti, i quali concordano                
nel sottolineare soprattutto la necessità di mantenere vivo il contatto con i docenti. 

Il rappresentante degli studenti Aurina ritiene che sarebbe necessaria una riduzione del            
programma annuale, in quanto non essendoci la lezione frontale, l’alunno ha più difficoltà e              
concorda nell’avere trovato da parte dei docenti molta disponibilità. 

Il Dirigente raccomanda di seguire le indicazioni degli insegnanti tenendo conto che nella             
valutazione conclusiva verrà dato certamente peso alla disponibilità e assiduità nella           
partecipazione da parte degli studenti. 
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Esauriti i punti all’ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 20:00. 

La Segretaria del C.I.                                                                                       Il Presidente del C.I. 

Rosa Maria Caratozzolo                                                                                   Roberto Campioni 
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